



## Mesías Guevara inaugura Centro de Desarrollo Empresarial

*Importante entidad capacitará a micro y pequeños empresarios en formalización, gestión empresarial, desarrollo productivo, digitalización y asesoramiento financiero.*

*Por: Dirección de Comunicación y Relaciones Públicas*

El gobernador Mesías Guevara, junto al viceministro de Pyme e Industria, José Salardi, inauguró el Centro de Desarrollo Empresarial - CDE en Jaén, en el que los emprendedores serán capacitados en formalización, gestión empresarial, desarrollo productivo, digitalización y asesoramiento financiero.

Se fortalecen las cadenas productivas al abrir oportunidades de inserción en el mercado laboral y de servicios, lo que permitirá un importante desarrollo para los micro y pequeños empresarios de la zona norte de la región Cajamarca.

Este importante Centro reforzará el trabajo conjunto de los gobiernos nacional, regional y locales a favor de los pequeños empresarios, a quienes se los capacitará en temas que les permita encontrar nuevas posibilidad y oportunidades para mejorar su producción y colocación en los mercados.